## の事情が定まり

令和5年12月22日 第12号 文責 吉永鈴子

## 2024年も佳い年でありますように!

早いもので、今年も残すところ10日足らずとなりました。この1年、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になり、有り難うございました。心より感謝申し上げます。

4月には、18名の元気な新入生を迎え、入学式をしました。その子たちも今や45分間の授業に集中し、運動場いっぱいに駆け回る立派な平井っ子に成長しました。

5月には運動会を開催しました。多くの皆様の声援の中、躍動する子供たちの笑顔が忘れられません。 6月には、5年生が集団宿泊教室と「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に取り組みました。自慢の「ソーラン節」と元気のよさで、一緒に学んだ他校を圧倒してきたとの報告を、誇らしげにしてくれました。

7月は水泳大会を行いました。水泳は、心と体を鍛えるスポーツです。苦手な子も「やりぬく力」を発揮してくれ、一人一人の子供の感動的なドラマを共に味わうことができました。

8月は、夏休みです。子供たちが無事に過ごしてくれることを祈り続ける38日間でした。

9月は、山川梨園さんや民生児童委員の皆さんなどの地域の方や、水道局や文化企画課などの市役所の皆さんにお世話になり、多くのことを学びました。「いきいき芸術体験」で清和文楽も体験しました。

10月は、1~4年の見学旅行を行いました。来年度入学児童の就学時健診や6年生の親睦陸上大会など、行事満載でした。150周年記念事業の一つ、ドローンでの校舎・人文字空撮も行いました。

11月は、150周年記念式典・学習発表会・PTAイベントを行いました。保護者や地域の皆さんのおかげで、素晴らしい1日になりました。修学旅行にも出かけ、充実した月でした。

12月は、火災避難訓練や人権学習・人権集会を行いました。命や人権、仲間づくりについて、クラスや全校児童で考えました。また、担任が子供たち全員と面談する教育相談で、心の声を聴かせてもらい

ました

ふり返ると、あらためて子供たちや地域 の方々、保護者の皆さんへの感謝の思いが あふれてきます。来年も子供たちと皆様に よいことがたくさんありますように、心を 一つにして進んでまいりましょう。

## 1月の主な行事(予定)

9(火)冬休み明け集会

10・11身体測定

12(金)ハッピータイム

15(月)「てぶくろの会」読み聞かせ(4年)

18(木)児童集会・クラブ活動

19(金)ハッピータイム

24(水)振替休業日

26(金)6年卒業制作陶芸教室

ハッピータイム

27(土)持久走大会



## 事故や事件にご注意ください!

冬休み明け、子供たちの「笑顔まんかい」 の登校を楽しみにしています!

